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Jugendbeirat der Stadt Falkensee 
 
Protokoll zum 08. öffentlichen Treffen des Jugendbeirates der Stadt Falkensee 
 
Sitzungstag: Donnerstag, 25.05.2023 
 
Sitzungsort: Stadthalle Falkensee, Raum A.210 
 
Beginn: 18:00 Uhr 
 
Anwesend: Tim Brand, Elias Kleist, Marius Miethig, Nele Peters, Johanna Roth, Mathilde 
Theißing 
Fehlend: Lisa Luckenbach  
Moderation: Mathilde Theißing Protokoll: Johanna Roth 
Gäste: Claire Rossbach 
 
I. Öffentlicher Teil: 
1.       Anwesenheit, Moderation und Protokoll 

Mathilde als Moderation begrüßt alle Anwesenden und stell fest, dass ordnungsgemäß 
geladen wurde. Johanna schreibt das Protokoll 
 
2.       Feststellung der Tagesordnung und Beschlussfähigkeit 
 Mathilde bittet darum, der Tagesordnung den TOP 6. Sticker hinzuzufügen. Die 
Beschlussfähigkeit ist zu jederzeit gegeben. 
             
3.       Protokollannahme des letzten Treffens  
Tim wird dem Protokoll des letzten Treffens hinzufügen, dass Lisa nicht anwesend war. 
 
4.       Leerplan und Verantwortlichkeit Kästen 
Mathilde berichtet, dass Kästen bereits im Weltladen, am Lise-Meitner-Gymnasium und 
im Haus am Anger aufgestellt sind. Mit der Kant und dem Vicco sind bereits für die 
nächsten Tage Termine zum Aufstellen vereinbart. Außerdem gibt es nun auch einen 
mobilen Kasten. Johanna hat das Bürgeramt um einen Termin zum Aufstellen gebeten. 
Die Oberschule benötigt noch Hilfe beim Befestigen ihres Kastens. 
 
Die Kästen sollen einmal im Monat geleert werden. Verantwortlich sind Mathilde für den 
Kasten am Vicco und am Lise-Meitner-Gymnasium, Nele an der Kant, Tim in der 
Oberschule, Elias im Weltladen und Johanna im Bürgeramt und im Haus am Anger. 
 
5.       Berichte aus den vergangenen Ausschüssen seit der letzten SVV 
ASUKM 
Nele Peters 

Die Machbarkeitsstudie für den Campusplatz wurde 
vorgestellt. 
Nele kritisiert, dass Jugendliche zu vielen Zeiten anscheinend 
auf dem Campusplatz nicht erwünscht seien und ein Bistro in 
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der Planung fehle. Der TSV hat auch eine eigene 
Machbarkeitsstudie vorgestellt. Sie sind offen für eine 
Zusammenarbeit mit dem JBR. 

BKSSA 
Elias Kleist 

Der TSV plant eine Vereinseigene Sportwelt. Diese soll, unter 
anderem, eine Skaterbahn umfassen. 

BAU 
Tim Brand 

Keine relevanten Punkte 

HA 
Mathilde Theißing 

Keine relevanten Punkte 

 
Nele war mit Babette Schilling bei einem Treffen der Schulsozialarbeiter*innen des ASB. 
Sie wollen ein Projekt zum Tag der Kinderrechte am 20.11. durchführen. Falls der JBR sich 
daran beteiligen will, sollen wir Babette Bescheid sagen. Marius spricht sich dafür aus, 
dass wir uns ein Projekt überlegen. Er wird etwas vorbereiten.  
Außerdem können wir zukünftig die Schulsozialarbeiter*innen für Projekte wie die 
Kästen, oder für eine Vorstellung des Jugendbeirats in den Schulen kontaktieren.  
 
6.       Sticker 
Beim letzten Arbeitstreffen entstand die Idee, dass als Werbung für den Beirat lustige, 
von den Wahlplakaten der Bürgermeisterkandidat*innen inspirierte, Sticker gedruckt 
werden sollen. 
Mathilde und Marius haben auf Grundlage der Ideen aus dem Arbeitstreffen einige 
Entwürfe erarbeitet. Es wird entschieden, welche davon gedruckt werden. Ausgewählt 
sind der erste Entwurf von JC, CNH, LK, HR, JP6 und HS. Für RG sollen die Entwürfe noch 
verändert werden. 
Für jeden der Kandidierenden soll nur ein Motiv genutzt werden. Jeweils 250 Exemplare 
pro Sticker sollen so schnell wie möglich gedruckt werden. Als Wahlerinnerung sollen 
die Motive auch in Form eines Countdowns in kurzen Abständen vor der Wahl in der 
Instagram-Story des JBR veröffentlicht werden. 
Zudem gibt es den Wunsch “Schön/hässlich hier, aber waren Sie schon mal in 
Falkensee?“-Sticker zu machen. 
 
7.       Sonstiges 
Wir wurden von einer Jugendlichen aus Falkensee kontaktiert. Sie fragt, ob es möglich 
sei, dass ein Angebot aus dem Landkreis Oberhavel auch in Falkensee umgesetzt wird.  
In Oberhavel können Schüler*innen das 49€-Ticket für 9€ erhalten.  
Beim letzten Arbeitstreffen wurde bereits entschieden, dass wir eine Mail an 
Kreisverordnete schreiben wollen, in welcher wir nach der Möglichkeit der Umsetzung 
fragen.  
Marius wird der Schülerin antworten. 
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8.       Terminliches 
Nächstes öffentliches Treffen: 
Donnerstag, 22.06.2023 (Startzeit 18:00 Uhr) 
Stadthalle Falkensee (Raum A.210), Scharenbergstraße 15, 14612 Falkensee 
 
Nächstes Arbeitstreffen: 
Donnerstag, 08.06.2023 (Startzeit 16:00 Uhr) 
Bei Mathilde 
 

II. Nichtöffentlicher Teil: 
Es wurden keine Punkte besprochen. 

 


